





comunicamos que se adelantará el reanudar funciones de beneficio el día 7 de Julio, por cuanto realizaremos nosotros en el salón "Giuseppe Garibaldi" una función teatral organizada por este Comité para la mayor ayuda y atención de los presos que atendemos.

Metalúrgicos y A. (Avellaneda)

EL CONFLICTO CON LA CASA THISEN

No obstante el tiempo transcurrido, el personal de los talleres Thisen y esta Sociedad de resistencia que orienta el conflicto y apoya abiertamente a los metalúrgicos, están ocupando un puesto en la lucha para doblegar la prepotencia y la avaricia patronal. Los trabajadores en huelga, por las causas conexas, tienen fe en el triunfo de sus modestas aspiraciones, y en consecuencia no se dan tregua en la acción necesaria para salir airoso en esta contienda contra un capitalista reaccionario, depéndice y embudo como lo es Thisen, tirador de la industria metalúrgica. Por estas razones, es preciso que el gremio de Avellaneda y el de capital según sea la lucha continúa y que la solidaridad de todos será el arma decisiva para vencer. Que nadie, mientras persista el conflicto, se preste a ir a trabajar en los talleres Thisen. ¡Viva la huelga! La F. O. Regional Argentina

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

A. A. "ARTE Y NATURALEZA"

Conferencia y velada familiar, a realizarse el sábado 13, a las 21 horas, en el salón obrero Bartolomé Mitre 2370, a beneficio del Comité pro Local.

Programa: Apertura con cáncicos revolucionarios por el coro. — Florentino Ciriabaldi disertará sobre "El concepto popular del arte". — "La Vida Intil", drama en tres actos del malogrado escritor Carlos M. Pacheco.

Entrada libre. — Contribución voluntaria.

LA AGRUPACION

O. PANADEROS

Función cinematográfica y conferencia, organizada por esta sociedad a beneficio, por partes iguales, del Comité Pro Presos Panaderos y Radowitzky, que se efectuará el sábado 13 a las 21 horas, en el salón cine Centenario, calle B. Blanca 5456.

Programa: Se pasará a la cinta de ambiente ruso, un episodio de la revolución de 1905. — "El acorazado Potemkin". — Recitación de poesías por la compañera Isabel Mancoche. — Conferencia por el camarada B. Aldo, sobre un tema de actualidad. — Los antedichos serán amenizados por la orquesta.

Entrada general \$ 0.80. — Menores de 10 años, no pagan.

LA COMISION

A. C. ANARQUISTA

Esta Agrupación, conseequente con la campaña emprendida en pro de la liberación de nuestro hermano Sigmund Radowitzky, dará una conferencia en Triunvirato y Monroe, el jueves 11, a las 17 horas, a la cual se invita al pueblo en general y a los compañeros en particular.

LA AGRUPACION

ATENEO ESCUELA

"HUMANIDAD DEL PORVENIR" (Avellaneda)

Conferencias a realizarse en pro de los conflictos existentes en la localidad y en pro de la libertad de Radowitzky.

2ª Jueves 11, a las 17 horas, en la Placita de Piñeyro.

3ª Viernes 12, a las 17 horas, en la calle Pavón y Avenida Galicia.

Concurrir, camaradas.

LA COMISION

NOTA: Invitamos a todos los camaradas que hacen uso de la palabra en las tribunas, que concurran a estos actos, si disponen de tiempo y tienen voluntad.

S. OFICIOS VARIOS

Valentín Aisina

El sábado 13, a las 17 horas, realizará conferencia en las calles Remedios de Escalada y C. Molinero, en pro de la libertad de Radowitzky y pro organización obrera. Hablarán varios compañeros de la F. Obrera Regional Argentina.

LA COMISION

VARIAS

ATENEO ESCUELA

"HUMANIDAD DEL PORVENIR"

Conferencias a todos los compañeros y envidando que hayan recibido información de tipo de esta institución, que devuelvan los talones o manden el talón, para poder rendir balance, pues debido a

B. CULTURAL "TIERRA LIBRE"

LECTURA COMENTADA

En el local de esta entidad, Potos número 1522, el sábado 12, a las 20.30 horas, un compañero comentará "La conquista del pan" y "Las teorías modernas del nacionalismo".

AYUDANTES, FONES DE COQUINA Y ANEXOS

Reunión de comisión el viernes 12, a las 16 horas. Se recomienda puntual asistencia, por haber asuntos importantes que tratar.

Los compañeros en huelga del buffet de la General Motors, quienes, citados a esta reunión, no deberán faltar.

COMITE MIXTO PRO MEJORAS DE OBREROS EN CALZADO

PROSIGUE SUS ACTIVIDADES EN REUNIONES PERSONALES

De acuerdo a lo tratado en su última reunión, este Comité, creado para relacionar fuerzas y concordar opiniones con el gremio en general, ha resultado, además de otros asuntos que se tratarán oportunamente, seguir convocando a los personales de fábricas, talleres, y otras, para que se haga cargo de la propaganda para reparar gratis, su calzado en esta campaña.

Para cuyo efecto invita a reunirse, a los personales de las siguientes casas: VALENTIN POUCHAN

Para hoy jueves, a las 18 horas, en Loria 1194.

ALUMNI, ROSELLI Y SEGURA

Para el mismo día, hora y local.

HUEDAS DE PURO

En el local B. Mitre 2370, el mismo día y hora.

En el local Constitución 1522, el mismo día y hora.

El mismo día y hora, en Montegodó número 5.

Para cada personal habrá dos delegados para atenderlo.

L. DE AUTOS Y A.

Compañeros Lavadores: Uno de los gremios que más dura y cruel explotación soporta es esta rama populosa ciudad de Buenos Aires, es este, el de lavadores de autos. A partir de la época en que la brutal reacción patronal y patriótica hizo mala en nuestras filas, las condiciones de trabajo han empeorado grandemente, la prepotencia patronal no tienen límite al medida.

Obreros hay en nuestro gremio que por su trabajo abrumador de 12 y 14 horas durante la noche, ganan 70 y 80 pesos mensuales, sin gozar de un solo día de descanso, ni no se a sus expensas. Ello se une también el autoritarismo de los capataces que por el más mínimo incumplimiento de sus órdenes, lo disciplinan, el que despedido, moral y materialmente debe someterse a "tan fieras" como explotación.

Y bien, compañeros: De esta situación sólo nosotros somos responsables.

Ha sido nuestra desidia, el abandono de nuestros propios y vitales intereses de obreros lo que ha permitido a los explotadores la realización sin trabas de sus propósitos de dominio que les ha permitido obtener enormes ganancias a costa de nuestro sudor y de nuestra miseria.

En nosotros está también la posibilidad de que esta situación termine, concentrando energías y actividades en el seno de la organización de resistencia, formando como antes una vigorosa hermandad, que a duras y reventadas luchas haga doblar la cerviz a los más tercos y reaccionarios burgueses.

En el caso de Buenos Aires, trabajadores del gremio. A luchar a pie firme contra la explotación canchales que como víctimas. Quebrar las filas de la organización y serían respetados por los prepotentes garagistas.

¡A las filas, a la lucha, a la acción! LA C. DE PROPAGANDA

NOTA: Días de reunión: Lunes y jueves, a las 17 horas, en Loria 1194.

LA COMISION

Saioo Argentino

La Sociedad de resistencia O. Varios había organizado un acto público el día 7 del etc. mes, el cual tenía por objeto dar a conocer a los trabajadores las resoluciones tomadas por el plenario regional adherido a la F.O.R.A. sobre la campaña que por la libertad de Radowitzky viene sosteniendo, en conjunto con los anarquistas del país y afirmar al mismo tiempo la doctrina anarquista. La concurrencia no fue tan numerosa como en actos anteriores debido a que la mayoría de los trabajadores se encuentran ocupados en la recolección del maíz.

A la hora anunciada, el secretario de la institución organizadora, el camarada Ambrosio Lacruz, ocupó la tribuna; habló sobre la política y los obreros, exponiendo a grandes rasgos la acción política que sobre el pueblo ejerce la política parlamentaria que según el decir de los socialistas autoritarios vendidos a ellos, esta acción sería, un arma para hacer la revolución social.

Conseja a los trabajadores a que no voten por cuanto no harán otra cosa que renovar sus nuevos amos y tiranías; si quieren — sigue diciendo — llegar a una verdadera emancipación económica y política deben obrar directamente, apropiándose de los medios de producción y consumo, para organizar la vida bajo los principios del comunismo anárquico. Cede la tribuna al camarada T. Suárez, quien largamente disertó sobre los principios de autoridad y libertad, fuente el primero de todas las tiranías que la humanidad viene sufriendo así como el principio de libertad es el creador de todos los progresos científicos, morales y materiales de los pueblos.

Siempre hablando de los medios de que la casta parasitaria se sirve para someter a los pueblos al yugo de la explotación más vil e impía de seres civilizados. También se ocupó del socialismo de Estado, haciendo cargos de haber traicionado a los trabajadores en sus luchas contra el capitalismo y a las ideas de retención humana.

Terminó haciendo recordar a los trabajadores y a todos los hombres que nos acompañan en la cruzada que llevamos a cabo por el resate de Radowitzky, que para el 29 de mayo próximo la F. O. R. A. tiene declarado un paro general por 24 horas para protestar nuestro repudio por el prolongado encierro de nuestro camarada.

El compañero Lacruz clausuró el acto aludiendo a conocer los acuerdos tomados en la reunión de delegados regionales de la F. O. R. A. celebrada el mes ppdo., sobre la libertad de Radowitzky, advirtiendo también a los trabajadores de que deben estar alerta para hacer efectiva la huelga general por 24 horas, acordada en la susodicha reunión.

Con vehementes palabras recordó a todos los presos sociales y abogado por su liberación ya por terminado el acto.

A. GIMENEZ

De Puerto Mar del Plata

EL MITIN DEL DOMINGO 31 DE MARZO

A las 17 horas, un compañero da por abierto el acto. Después de explicar a la concurrencia, en gran número por cierto, los móviles de dicho acto, y la necesidad imprescindible que hay de seguir la campaña que la F.O.R.A. lleva para el frente único.

Aquí viene lo bueno: en vez de contentarse al aludido se destacó otro que era precisamente uno de la camarilla de los uniformados y empezó con gestos teatrales a hablar de un frente único para proferir contra el capitalismo, y dice que Malatesta cierta vez formó un frente análogo para combatir a la reacción, y muchas sandeces más.

El delegado de la F. O. R. A. hace uso de la palabra y en forma convincente demuestra sus razones y entusiasmos que han sembrado en el campo obrero; por último termina con las palabras siguientes: "El frente único lo tenemos formado y definido. La F. O. R. A. encarna el verdadero motivo de unión entre capataces, obreros y patronato nuestras puertas están abiertas para todo aquel que desee luchar contra las injusticias sociales de la sociedad actual."

Toma la palabra un delegado de los chauffeurs y dice que la sociedad que representa es autónoma y a pesar de eso se identifica con las ideologías de la F. O. R. A., y que por lo tanto vienen en carácter imperativo para acompañar a la F. O. Local en lo que acuerde.

Esto fue el golpe final para los uniformados, que creían que los chauffeurs, por ser autónomos, estarían con ellos.

Viendo que nada más tenían que hacer se retiraron expresando que informarían al gremio, pues ellos sólo venían en carácter informativo. En fin: una buena lección que es bueno no olvidar los elementos embaucadores de la clase trabajadora.

LA CONFERENCIA

Para el mismo día a las 17 horas se tenía anunciada una conferencia por la libertad de Radowitzky.

A las 17.30 horas un compañero de la localidad da por abierto el acto y repidamente un público que no bajaba de 300 personas se congregó alrededor de la tribuna.

Explica en breves palabras el fin que perseguimos, o sea la libertad del mártir de Danubia.

Acto seguido ocupa la tribuna el delegado de la F. O. R. A., y por consiguiente la concurrencia y repidamente un público que no bajaba de 300 personas se congregó alrededor de la tribuna.

Explica en breves palabras el fin que perseguimos, o sea la libertad del mártir de Danubia.

Acto seguido ocupa la tribuna el delegado de la F. O. R. A., y por consiguiente la concurrencia y repidamente un público que no bajaba de 300 personas se congregó alrededor de la tribuna.

Explica en breves palabras el fin que perseguimos, o sea la libertad del mártir de Danubia.

Acto seguido ocupa la tribuna el delegado de la F. O. R. A., y por consiguiente la concurrencia y repidamente un público que no bajaba de 300 personas se congregó alrededor de la tribuna.

Explica en breves palabras el fin que perseguimos, o sea la libertad del mártir de Danubia.

Acto seguido ocupa la tribuna el delegado de la F. O. R. A., y por consiguiente la concurrencia y repidamente un público que no bajaba de 300 personas se congregó alrededor de la tribuna.

Explica en breves palabras el fin que perseguimos, o sea la libertad del mártir de Danubia.

Acto seguido ocupa la tribuna el delegado de la F. O. R. A., y por consiguiente la concurrencia y repidamente un público que no bajaba de 300 personas se congregó alrededor de la tribuna.

Explica en breves palabras el fin que perseguimos, o sea la libertad del mártir de Danubia.

Acto seguido ocupa la tribuna el delegado de la F. O. R. A., y por consiguiente la concurrencia y repidamente un público que no bajaba de 300 personas se congregó alrededor de la tribuna.

Explica en breves palabras el fin que perseguimos, o sea la libertad del mártir de Danubia.

Acto seguido ocupa la tribuna el delegado de la F. O. R. A., y por consiguiente la concurrencia y repidamente un público que no bajaba de 300 personas se congregó alrededor de la tribuna.

Explica en breves palabras el fin que perseguimos, o sea la libertad del mártir de Danubia.

Acto seguido ocupa la tribuna el delegado de la F. O. R. A., y por consiguiente la concurrencia y repidamente un público que no bajaba de 300 personas se congregó alrededor de la tribuna.

Explica en breves palabras el fin que perseguimos, o sea la libertad del mártir de Danubia.

Acto seguido ocupa la tribuna el delegado de la F. O. R. A., y por consiguiente la concurrencia y repidamente un público que no bajaba de 300 personas se congregó alrededor de la tribuna.

Explica en breves palabras el fin que perseguimos, o sea la libertad del mártir de Danubia.

EDITORIAL Y LIBRERIA

LA PROTESTA

Table listing prices for various publications including 'Nuestra Señora de París', 'El Hombre que Ríe', 'La Conquista de Pizarrón', etc.

De Zárate

EL CUENTO DEL FRENTE UNICO

A pesar de los francos y papalones que se han llevado en años anteriores, los comunistas peneolistas en conjunto a algunos individuos que responden a la camarilla U. S. A., volvieron este año con el mismo concepto del frente único, para festejar el 10 de mayo, se unieron.

Estos sujetos que acudieron al gremio obrero del frigorífico Smithfield (autónomo), pasaron una circular a todos los gremios de la localidad, tanto autónomos como a los adheridos a la F. O. R. A. en la que les invitaban a que designaran un delegado para el 14 del corriente y así tratar las bases del frente único.

Al mismo tiempo que tal cosa hacían, pasaban por sobre la F. O. Local, desconociéndola en absoluto. El consejo local remite una nota a todos los gremios, pidiendo delegados para el 7 del corriente. El domingo de la fecha indicada, en el local de la biblioteca "Bencard", se reunieron los delegados de Portuarios, O. Varios, Panaderos y O. del frigorífico River Plate, todos ellos adheridos a la F. O. R. A. Charafura y O. del frigorífico Smithfield (autónomo).

El secretario de la F. O. Local sobre el acto diciendo que la reunión de delegados es para encargar la propaganda para el 10 de mayo y la huelga del 20 del mismo mes, pro Radowitzky.

Pide al "palabra uno" de los delegados del frigorífico (autónomo) y dice que él es el delegado pro el gremio que representa para ver la mejor forma de llevar a cabo un exponente de protesta el 10 de mayo.

El compañero delegado de la F. O. R. A., que se encontraba en ésta, toma la palabra y le pide explique qué bases tiene para el frente único.

Aquí viene lo bueno: en vez de contentarse al aludido se destacó otro que era precisamente uno de la camarilla de los uniformados y empezó con gestos teatrales a hablar de un frente único para proferir contra el capitalismo, y dice que Malatesta cierta vez formó un frente análogo para combatir a la reacción, y muchas sandeces más.

El delegado de la F. O. R. A. hace uso de la palabra y en forma convincente demuestra sus razones y entusiasmos que han sembrado en el campo obrero; por último termina con las palabras siguientes: "El frente único lo tenemos formado y definido. La F. O. R. A. encarna el verdadero motivo de unión entre capataces, obreros y patronato nuestras puertas están abiertas para todo aquel que desee luchar contra las injusticias sociales de la sociedad actual."

Toma la palabra un delegado de los chauffeurs y dice que la sociedad que representa es autónoma y a pesar de eso se identifica con las ideologías de la F. O. R. A., y que por lo tanto vienen en carácter imperativo para acompañar a la F. O. Local en lo que acuerde.

Esto fue el golpe final para los uniformados, que creían que los chauffeurs, por ser autónomos, estarían con ellos.

Viendo que nada más tenían que hacer se retiraron expresando que informarían al gremio, pues ellos sólo venían en carácter informativo. En fin: una buena lección que es bueno no olvidar los elementos embaucadores de la clase trabajadora.

De Macachín

De Macachín

A pesar de la propaganda bastante deficiente, realizase una conferencia el domingo 31, del ppdo., siendo la segunda que se realiza en esta localidad.

A la hora anunciada una concurrencia bastante numerosa rodeó nuestra tribuna. Abrió el acto un compañero exponiendo nuestros propósitos al realizar actos de esta naturaleza y las razones que nos inducen al dirigir la palabra al pueblo. Explicó con precisión y sencillez la situación angustiosa e inhumana, que nos rodea constituida y su situación a nuestro hermano Sigmund Radowitzky, señalando de paso las razones que lo inducen a la realización de un gesto heroico. Terminó aludiendo a la sistemática persecución que todos los estados llevan contra los trabajadores que rechazan más paz y más libertad.

Después de un entrecillo provocado por un oficial de policía arrojando que no había permiso para más oradores, toma la tribuna el camarada Santa María y resume las injusticias que tuvieron que soportar todos los hombres que combatieron todas las formas de tiranía desde los tiempos más remotos.

Expone el programa que se lo hace al trabajo creador y la miseria en que se debate la clase trabajadora mientras las clases adineradas pasan sus días en el Estado y la violencia, que lo sostiene manteniendo la explotación del hombre por el hombre, frente de toda independencia.

Toma la palabra Lorez y hace una lista de las leyes y especialmente a las llamadas protectoras de los trabajadores fundadas con acuerdo criterio a ser modificadas o derogadas, que se han convertido, y expone casos concretos que justifican su derogación.

Demuestra claramente que las conquistas que disfrutaba la clase trabajadora

EDITORIAL Y LIBRERIA

LA PROTESTA

Table listing prices for various publications including 'Nuestra Señora de París', 'El Hombre que Ríe', 'La Conquista de Pizarrón', etc.

De Zárate

EL CUENTO DEL FRENTE UNICO

A pesar de los francos y papalones que se han llevado en años anteriores, los comunistas peneolistas en conjunto a algunos individuos que responden a la camarilla U. S. A., volvieron este año con el mismo concepto del frente único, para festejar el 10 de mayo, se unieron.

Estos sujetos que acudieron al gremio obrero del frigorífico Smithfield (autónomo), pasaron una circular a todos los gremios de la localidad, tanto autónomos como a los adheridos a la F. O. R. A. en la que les invitaban a que designaran un delegado para el 14 del corriente y así tratar las bases del frente único.

Al mismo tiempo que tal cosa hacían, pasaban por sobre la F. O. Local, desconociéndola en absoluto. El consejo local remite una nota a todos los gremios, pidiendo delegados para el 7 del corriente. El domingo de la fecha indicada, en el local de la biblioteca "Bencard", se reunieron los delegados de Portuarios, O. Varios, Panaderos y O. del frigorífico River Plate, todos ellos adheridos a la F. O. R. A. Charafura y O. del frigorífico Smithfield (autónomo).

El secretario de la F. O. Local sobre el acto diciendo que la reunión de delegados es para encargar la propaganda para el 10 de mayo y la huelga del 20 del mismo mes, pro Radowitzky.

Pide al "palabra uno" de los delegados del frigorífico (autónomo) y dice que él es el delegado pro el gremio que representa para ver la mejor forma de llevar a cabo un exponente de protesta el 10 de mayo.

El compañero delegado de la F. O. R. A., que se encontraba en ésta, toma la palabra y le pide explique qué bases tiene para el frente único.

Aquí viene lo bueno: en vez de contentarse al aludido se destacó otro que era precisamente uno de la camarilla de los uniformados y empezó con gestos teatrales a hablar de un frente único para proferir contra el capitalismo, y dice que Malatesta cierta vez formó un frente análogo para combatir a la reacción, y muchas sandeces más.

El delegado de la F. O. R. A. hace uso de la palabra y en forma convincente demuestra sus razones y entusiasmos que han sembrado en el campo obrero; por último termina con las palabras siguientes: "El frente único lo tenemos formado y definido. La F. O. R. A. encarna el verdadero motivo de unión entre capataces, obreros y patronato nuestras puertas están abiertas para todo aquel que desee luchar contra las injusticias sociales de la sociedad actual."

Toma la palabra un delegado de los chauffeurs y dice que la sociedad que representa es autónoma y a pesar de eso se identifica con las ideologías de la F. O. R. A., y que por lo tanto vienen en carácter imperativo para acompañar a la F. O. Local en lo que acuerde.

Esto fue el golpe final para los uniformados, que creían que los chauffeurs, por ser autónomos, estarían con ellos.

Viendo que nada más tenían que hacer se retiraron expresando que informarían al gremio, pues ellos sólo venían en carácter informativo. En fin: una buena lección que es bueno no olvidar los elementos embaucadores de la clase trabajadora.

De Macachín

De Macachín

A pesar de la propaganda bastante deficiente, realizase una conferencia el domingo 31, del ppdo., siendo la segunda que se realiza en esta localidad.

A la hora anunciada una concurrencia bastante numerosa rodeó nuestra tribuna. Abrió el acto un compañero exponiendo nuestros propósitos al realizar actos de esta naturaleza y las razones que nos inducen al dirigir la palabra al pueblo. Explicó con precisión y sencillez la situación angustiosa e inhumana, que nos rodea constituida y su situación a nuestro hermano Sigmund Radowitzky, señalando de paso las razones que lo inducen a la realización de un gesto heroico. Terminó aludiendo a la sistemática persecución que todos los estados llevan contra los trabajadores que rechazan más paz y más libertad.

Después de un entrecillo provocado por un oficial de policía arrojando que no había permiso para más oradores, toma la tribuna el camarada Santa María y resume las injusticias que tuvieron que soportar todos los hombres que combatieron todas las formas de tiranía desde los tiempos más remotos.

Expone el programa que se lo hace al trabajo creador y la miseria en que se debate la clase trabajadora mientras las clases adineradas pasan sus días en el Estado y la violencia, que lo sostiene manteniendo la explotación del hombre por el hombre, frente de toda independencia.

Toma la palabra Lorez y hace una lista de las leyes y especialmente a las llamadas protectoras de los trabajadores fundadas con acuerdo criterio a ser modificadas o derogadas, que se han convertido, y expone casos concretos que justifican su derogación.

Demuestra claramente que las conquistas que disfrutaba la clase trabajadora